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“Abrazos que calman” realizó un taller
-La Fundación alivia de este modo el dolor por pérdidas sufridas

Exposición de
Trabajos de
Mónica Coscia
-La muestra permanecerá
abierta hasta el día 14

El músico Nico RodanteEl músico Nico RodanteEl músico Nico RodanteEl músico Nico RodanteEl músico Nico Rodante
planteó la problemáticaplanteó la problemáticaplanteó la problemáticaplanteó la problemáticaplanteó la problemática
de la nocturnidadde la nocturnidadde la nocturnidadde la nocturnidadde la nocturnidad
  -Explicó las dificultades por las
que atraviesan los artistas y la
necesidad de un acuerdo

Conceptos
del DT de
Bragado
Club
-Diego Herrera
dijo que tuvimos
las mejores
opciones

Convenio por el
Programa Provincial
Municipios a la Obra
-Darío Duretti participó de la
reunión en la que se le
asignaron importantes
recursos a Bragado
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Lacanna ganador
en 9 de Julio
-La fecha del karting tuvo
muchos inscriptos
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EDICTO - MUNICIPALIDAD DE BRAGADO

POR 1 DÍA.- El Juzgado de Faltas N° 1 de Bragado,
sito en calle Conesa 421 de Bragado (Pcia. Buenos
Aires), con atención de lunes a viernes de 8:00 a 13:00
horas, en el marco de la Causa N°20154/2023 caratu-
lada: "GIMENEZ, María Vanesa s/Infracción al Artícu-
lo 1 de la Ordenanza 24/84", cita y emplaza por el
término de CINCO (5) DÍAS a MARIA VANESA GI-
MENEZ - DNI. 30.628.250 y/o FACUNDO GASTON
AGUILERA - DNI. 27.177.694 - y/o sus herederos y/o
quienes se consideren con derecho respecto del inmueble
designado catastralmente como Circ. I, Secc. E, Quin-
ta 110, Mz. 110A, Parcela 4, partida inmobiliaria 012-
32811-5, inscripto en la Matrícula N°26.770 del Parti-
do de Bragado, ubicado en calle Ameghino e/ Doctor
Corte y German Vega de la Ciudad Bragado (012),
comparezcan a tomar intervención en la causa citada,
atento infringir lo establecido en el art. 1 de la Orde-
nanza 24/84 bajo apercibimiento de aplicar la multa
correspondiente y ordenar la limpieza del citado inmue-
ble a su exclusiva costa.- Bragado, 31 de Marzo de
2023.- Karina D. Caballero - Subsecretaria Legal y
Técnica de la Municipalidad de Bragado.-

EDICTO - MUNICIPALIDAD DE BRAGADO

POR 1 DÍA.- El Juzgado de Faltas N° 1 de Bragado,
sito en calle Conesa 421 de Bragado (Pcia. Buenos
Aires), con atención de lunes a viernes de 8:00 a 13:00
horas, en el marco de la Causa N°20084/2022 caratu-
lada: "DEL ROSARIO, María s/Infracción al Art. 1 de la
Ordenanza 24/84", cita y emplaza por el término de
CINCO (5) DÍAS a María DEL ROSARIO y/o Santiago
MACIAS y/ Ernesto MACIAS y/o Daniel MACIAS y/o
Horacio MACIAS y/o Juan Miguel MACIAS y/o Ade-
laida MACIAS y/o Gregoria Fermina MACIAS y/o sus
herederos y/o quienes se consideren con derecho res-
pecto del inmueble ubicado en calle Rivadavia y Ger-
mán Vega, designado catastralmente como Circ. I, Secc.
D, Quinta 70, Manzana 70A, Parcela 1, partida inmo-
biliaria 012-11509-0, inscripto en la Matrícula N°18.620
de la Ciudad Bragado, comparezcan a tomar interven-
ción en la causa citada, atento infringir lo establecido
en el art. 1 de la Ordenanza 24/84 bajo apercibimiento
de aplicar la multa correspondiente y ordenar la lim-
pieza del citado inmueble a su exclusiva costa.- Braga-
do, 31 de Marzo de 2023.- Karina D. Caballero - Sub-
secretaria Legal y Técnica de la Municipalidad de Bra-
gado.-

EDICTO - MUNICIPALIDAD DE BRAGADO

POR 1 DÍA.- La Subsecretaria Legal y Técnica de la
Municipalidad de Bragado de la Municipalidad de Bra-
gado, sito en calle Alsina 178 - Primer Piso - de Braga-
do (Pcia. Buenos Aires), con atención de lunes a vier-
nes de 8:00 a 13:00 horas, en el marco del Expte. Mu-
nicipal N° 4014-1211/2023 caratulado: "REMOLE, Lu-
cas Rubén s/Escrituración de Inmueble", cita y empla-
za por el término de QUINCE (15) DÍAS a quienes se
consideren con derecho respecto del inmueble ubicado
en la Troilo N°2025 de la Ciudad y Partido de Bragado,
identificado catastralmente como Circunscripción III,
Sección D, Manzana 14, Parcela 2, Partida Inmobilia-
ria 012-27588-7, inscripto en la Matrícula N°11.962
del Partido de Bragado, de acuerdo a lo establecido
en la Ordenanza Municipal N°5097/2018.- Bragado,
31 de Marzo de 2023.- Dra. Karina D. Caballero.-

P A R T I C U L A R
VENDO CASA en Ba-
rrio Santa Marta: 2 ha-
bitaciones, cocina, co-
medor y amplio garage.
2342- 402125 ó 569743.

SE OFRECE Sra.
para tareas domésticas
o cuidado de niños. Sra
Margarita. Buenas refe-
rencias. 480747.

DUEÑO VENDE
galpón con dpto interno.
Ubicación céntrica. Lla-
mar al 563097.

DUEÑO VENDE
dpto. 2 dormitorios, so-
bre asfalto. Todos los
servicios. 563097.

"Chapu" Fernández presentó propuesta para"Chapu" Fernández presentó propuesta para"Chapu" Fernández presentó propuesta para"Chapu" Fernández presentó propuesta para"Chapu" Fernández presentó propuesta para
que la Guardería Municipal permanezcaque la Guardería Municipal permanezcaque la Guardería Municipal permanezcaque la Guardería Municipal permanezcaque la Guardería Municipal permanezca
abierta en turno vespertino y nocturnoabierta en turno vespertino y nocturnoabierta en turno vespertino y nocturnoabierta en turno vespertino y nocturnoabierta en turno vespertino y nocturno

 El concejal del Frente
Renovador, Jorge "Chapu"
Fernández, presentó un
Proyecto de Resolución en
el Concejo Deliberante,
solicitando al Departamen-
to Ejecutivo ampliar el ho-
rario de atención de la
guardería municipal y su
funcionamiento en turno
vespertino y nocturno, (de
18 a 22 horas) para poder
acompañar a madres y pa-
dres que realizan estudios
en ese horario  y no tienen
quien cuide a sus hijos.
Actualmente las tres de-
pendencias municipales
funcionan en horario matu-
tino solamente.

 Menciona Fernández
que "hoy en nuestro país,
completar los estudios se-
cundarios constituye un
desafío para muchos jóve-
nes y que en muchos ca-
sos, los motivos que los lle-
van a abandonar la escue-
la o a rezagarse en sus es-
tudios son varios y de arti-
culación compleja. En los
últimos años, se ha obser-
vado un incremento de la
significación estadística de
la maternidad y la paterni-
dad adolescente, como fac-

tores explicativos
de dicha proble-
mática. Muchos
de los jóvenes al-
canzados por esa
circunstancia se
encuentran con
responsabilidades
que requieren un
tiempo considera-
ble de su parte
para el cuidado de
sus hijos/as, que
coincide con el
tiempo que nece-
sitan para asistir y
estudiar en la escuela"

 En su propuesta tam-
bién menciona datos esta-
dísticos recolectados por la
encuesta sobre condiciones
de Vida de Niñez y Adoles-
cencia (UNICEF, 2020) don-
de se analiza la relación
entre maternidad/embara-
zo y abandono escolar. El
mismo sintetiza que: entre
las adolescentes que son
madres o están cursando
su primer embarazo, 4 de
cada 10 se encontraba asis-
tiendo a la escuela al mo-
mento de la encuesta;
mientras que entre las ado-
lescentes sin hijos y que no
se encontraban embaraza-
das, 9 de cada 10 asisten
a la escuela (91,7%). De
esta manera, más de la
mitad (58,1%) de las ado-
lescentes embarazadas o
madres no estaban integra-
das al sistema educativo al
momento del relevamiento
y que Bragado no es la ex-
cepción a este regla gene-

ral.
 El concejal también

destaca que "los cambios en
la dinámica social nos en-
frentan a una situación nue-
va, en la que cada vez son
más numerosos los estu-
diantes de las escuelas se-
cundarias nocturnas que
son madres y padres ado-
lescentes y al no contem-
plarse esta realidad, no lo-
gran avanzar hacia el ob-
jetivo de la obligatoriedad".

 Es importante tener en
cuenta que a esta proble-
mática se suman los estu-
diantes que cursan carre-
ras de nivel terciario.

 Para finalizar Fernán-
dez destaca que los alum-
nos beneficiados por esta
medida son los que cursan
en turno vespertino y noc-
turno, por ejemplo: la ES
N°2 (Ex Nacional); EST
N°1(Técnica); ES N°3 (Ex
Comercial);  Cens Adultos
N°452 y 453; Plan Fines y
carreras terciarias.

Continúan los recorridos deContinúan los recorridos deContinúan los recorridos deContinúan los recorridos deContinúan los recorridos de
Astroturismo y Circuito HistóricoAstroturismo y Circuito HistóricoAstroturismo y Circuito HistóricoAstroturismo y Circuito HistóricoAstroturismo y Circuito Histórico

El 1º de abril fue la se-
gunda fecha de una pro-
puesta turística muy inte-
resante, impulsada por el
Grupo Choique Bragado y
la colaboración de la Direc-
ción de Turismo Bragado
donde se conjugan historia
y astronomía.

El director de Turismo,
Guillermo Toro expresó que
"sin dudas la positiva res-
puesta de la gente que se
suma a estas iniciativas,
nos impulsa a seguir pla-
neando nuevas salidas".

Además, agregó: "gra-
cias a cada uno de los que creyeron y apostaron a este

proyecto; al guía de campo
Federico Rodríguez que
brindó una información muy
valiosa y aportó datos que
aun siendo bragadenses no
sabíamos".

"Los esperamos a todos

en las próximas salidas as-
troturísticas" finalizó el ti-
tular del área municipal.

Difundirán las próximas
fechas a través de las re-
des sociales de la Munici-
palidad y de la Dirección de
Turismo.
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“La salida es colectiva, eso es lo
fundamental, que sea para todos”
• Lo dijo el músico Nicolás Armagno en relación a la problemática de la nocturnidad
• Explicó las dificultades por las que atraviesan los artistas y la necesidad de un acuerdo

La agrupación unida por unLa agrupación unida por unLa agrupación unida por unLa agrupación unida por unLa agrupación unida por un
nuevo código de nocturnidadnuevo código de nocturnidadnuevo código de nocturnidadnuevo código de nocturnidadnuevo código de nocturnidad
presentó su reclamo ante elpresentó su reclamo ante elpresentó su reclamo ante elpresentó su reclamo ante elpresentó su reclamo ante el
Concejo DeliberanteConcejo DeliberanteConcejo DeliberanteConcejo DeliberanteConcejo Deliberante

 “Los bares con espectáculos y músicos estamos re-
clamando al municipio que nos reciban para tratar un
nuevo código de nocturnidad”, expresaron varios de ellos
en redes sociales.

Días atrás han realizado asambleas abiertas y una
intervención cultural  acompañados por el lema, “quere-
mos trabajar, yo los apoyo”.

Exigen un código que les dé “oportunidades de traba-
jo igualitarias” ya que se han vuelto un “espacio abierto
a expresiones artísticas que no encuentran apoyo de
entidades públicas”.

La pregunta que todos se hacen es, ¿Por qué piden
este código? ¿Qué están reclamando?, “porque se está
utilizando una vieja ordenanza muy ambigua, desactuali-
zada e incumplible; la ordenanza n°3514/07”.

En la mañana del día lunes han presentado la siguien-
te carta:

“Bragado, 3 de abril de 2023
Municipalidad de Bragado
Honorable Concejo Deliberante
Sr. Presidente
Dr. Aldo Expósito
S /  D
De nuestra mayor consideración:
Por intermedio de la presente solicitamos a Usted y

por su intermedio a los ediles de la ciudad de Bragado,
llevar adelante las gestiones pertinentes a fin de concre-
tar una reunión con el objeto de exponer nuestros apor-
tes sobre la temática que nos concierne y es de público
conocimiento, a saber, la necesidad de formalizar un có-
digo de nocturnidad en sintonía con los requerimientos
de una sociedad moderna y en desarrollo.

Nos mueve a la siguiente petición la firme convicción
que nos lleva a enunciar no solo nuestro posicionamiento
sobre el tema, sino también, nuestras propuestas a fin
de generar una herramienta representativa de todos los
sectores y actores sociales de nuestra comunidad, bajo
la egida de la equidad, la igualdad y el espíritu fraterno
que nos caracteriza como sociedad.

Sabemos que el sistema democrático se sostiene en
el respeto por la pluralidad y el reconocimiento del otro
como sujeto necesario de toda construcción social. Es
por ello que apelamos a vuestra sensibilidad a fin de en-
contrar en su persona y en la de los ediles de nuestro
distrito la cámara de resonancia que obre como ágora
para las nuevas soluciones de los viejos problemas.

Sin otro particular, nos despedimos muy cordialmen-
te.

Teléfono de contacto: 2342-46-9003”
De la cual aguardan respuestas, esperan ser convo-

cados por las autoridades correspondientes y que está
problemática tenga una salida beneficiaria para todos.

 El debate por la noc-
turnidad que se ha dado en
los últimos días en nuestra
comunidad, pareciera en
principio fijar posiciones que
parecen irreconciliables. Sin
embargo, desde muchos
sectores empiezan a hablar
de la necesidad de encon-
trar puntos de coincidencias
que le permitan a los ba-
res, personal y músicos tra-
bajar, sin por eso perjudi-
car a los vecinos linderos a
estos centros de esparci-
miento. Una de esas voces
que pregona por un acuer-
do consensuado es la del
músico Nicolás Rodante,
quien en las últimas horas
planteó la situación por la
que atraviesan los músicos
y la necesidad de llegar a
un acuerdo.

 Ante la consulta sobre
cuáles han sido los cambios
que se produjeron para so-
licitar reformas a las nor-
mas de nocturnidad, Nico-
lás Rodante expresó “Exis-
te una persecución a los
bares y estos son una fuen-
te de trabajo para todos los
músicos. Por eso, como
miembro de la asociación de
músicos, como músicos que
conformamos un colectivo,
estamos involucrados en
esto. Todo comienza porque
se empiezan a suspender
eventos. Hace dos semanas
atrás un colega amigo me
llamó para avisarme que
tuvo que suspender el
evento con todas las entra-
das vendidas. La misma si-
tuación se dio con otro de
los bares. Primero pasó en
La Torre, que fue guardia
urbana”.

 Agregó entonces: “Em-
pezó una persecución don-
de no entendíamos por qué
iban a los locales y decían
que ya no se podía tocar
más. En pandemia trabajá-
bamos y no hubo problema,
es más éramos super esen-
ciales. Después volvimos a
la normalidad y todo que-
dó en un plano secundario.
No es así, es nuestro tra-
bajo, del músico, de los
bares y de un montón de
personas más”.

 Nicolás explicó que
existe una ordenanza de
varios años atrás relacio-
nada a bares y pubs, entre
otros. “Esa ordenanza com-
prende un montón de as-
pectos restrictivos en rela-
ción a decibeles y otras
cosas. Sobre el horario dice
que se puede tocar hasta
las tres de la mañana.  Pero
el problema son los decibe-

les, porque una conversa-
ción está superando los
decibeles. Después, la
Guardia Urbana metiéndo-
se en los lugares para to-
mar los decibeles, no se
puede hacer, se debe to-
mar de afuera”, dijo Rodan-
te.

 Nicolás explicó que se
informaron sobre la situa-
ción en otras ciudades, tan-
to con asociaciones como
con gobiernos de la zona.
“Algunos han tenido ese
mismo problema, incluso el
otro día en la asamblea, un
chico que no es de Braga-
do compartió algo pareci-
do donde en Alberti tuvie-
ron el mismo problema y se
solucionó con un código de
nocturnidad nuevo. Había
un código de nocturnidad
viejo, de la misma época que
el de nuestra ciudad y se
llegó a un consenso y se
pudo solucionar”.

 Consultado respecto al
hecho que, si la ordenanza
siempre estuvo vigente,
porqué ahora se realizan los
controles, Nicolás contes-
tó “Esta cuestión bastan-
te arbitraria de entrar a los
locales a tomar fotos, o lo
que pasó el otro día que un
chico estaba con un even-
to y media hora antes ya
estaba la Guardia Urbana
esperando en el local para
terminar el mismo a las
tres. Una vez que termina,
la gente se va, el local pier-
de mucho del trabajo, pero
también pasa con los mú-
sicos y las bandas”.

 Agregó “Hubo un cole-
ga amigo que tuvo que sus-
pender y reorganizar todo
de vuelta porque no se po-
día tocar al aire libre, pero
en pandemia si tocábamos
al aire libre y estaba todo
bien. Lo hemos hecho con
la municipalidad, con la
Asociación de Músicos en
La Torre y fue todo el mun-
do, fueron todas las ban-
das y nunca hubo proble-
ma. Ahora saltó esto de la
ordenanza y hay mucha
confusión con la misma.
Parece que la jueza usa una
ordenanza y Guardia Urba-
na usa otra, hay mucha
confusión en el medio que
nosotros queremos resol-
ver, porque está afectan-
do de sobremanera el tra-
bajo del músico. Nosotros
somos más grandes y sa-
bemos que en los bares
tocaron las bandas y siem-
pre se respetó y hubo cor-
dialidad con el vecino”.

 Comentó entonces

“También es nuestro traba-
jo y sabemos que es así.
Entiendo al vecino y hay que
llegar a un consenso de
convivencia entre él, los
bares y todos; pero tampo-
co coartar el trabajo de los
bares, los músicos y demás
porque hoy están comple-
tamente perjudicados. No
tiene que ver con la noche,
tiene que ver con la posibi-
lidad de poder tocar. Más
después de pandemia, don-
de estuvimos mucho tiem-
po parados. En otras ciu-
dades quizás pasó, pero se
resolvió, se llegó a un
acuerdo, que es lo que bus-
camos”.

 Consultado sobre los
próximos pasos, Nicolás
comentó que están entre-
gando una carta al Conce-
jo Deliberante para solici-
tar una reunión con los con-
cejales. “Hicimos dos asam-
bleas y estuvo bueno. La
primera bajo techo y la se-
gunda al aire libre, afuera
de la municipalidad. La ver-
dad que, la respuesta y la
inquietud, fue muy positi-
va. Escuchamos un montón
de realidades que vienen
pasando a un montón de
chicos. Contaba uno que
había organizado una fies-
ta y le dieron un montón de
vueltas, por lo que tuvo que
terminar no haciéndola,
habiendo vendido muchas
entradas”.

 Agregó “No es que es-
tás fuera de la ley, no pa-
gas ALICAPIF, SADAIC,
nada que ver. Hoy en día
se autogestiona un montón,
pero se termina pagando
muchísimo más, cuestiones
irrisorias. Es otro tema que
nos compete y es grave. Lo
que queremos hacer es or-
ganizarlo, que haya un cir-
cuito de bares, llegar a una
convivencia con el vecino. La
idea no es tocar hasta las
seis de la mañana, porque
no pasa en ningún lado, pero

tampoco pasa que una
Guardia Urbana esté afue-
ra con la policía media hora
antes que termine un show”.

 Explicó que, en Chivil-
coy se toca hasta las cua-
tro de la mañana y hay lu-
gares al aire libre donde se
puede tocar. “Es fundamen-
tal para la vida y la noche
de la ciudad. Siempre hubo
bandas y bares; cuando en
los bares tocan bandas está
buenísimo porque genera un
montón de cosas en los jó-
venes, incentiva a la gente
a salir y eso está bueno para
la ciudad. Pero principalmen-
te es nuestro trabajo”.

 Finalmente, Nicolás Ro-
dante informó también, que
con el Departamento Ejecu-
tivo no hubo acercamiento
y expresó “Estuvimos ave-
riguando y después que los
dueños de los bares tuvie-
ron problemas, recién ahí
tuvimos la ordenanza. La
estuvimos analizando y ob-
tuvimos ordenanzas de otros
lados.  Más o menos todas
se manejan de la misma
manera, pero hay una con-
vivencia y equilibrio. Los 35
decibeles que se manejan
acá, en Chivilcoy son 70 de
afuera del lugar y de la ve-
reda de enfrente, o de la
casa del vecino que llamó
por ruidos molestos. Acá no,
es adentro del lugar”.

 Al cerrar la entrevista,
Nicolás reflexionó, “Hay que
llegar a un consenso, a un
equilibrio y tratar de solu-
cionarlo. La salida es co-
lectiva, eso es lo funda-
mental, que sea para to-
dos. Queremos dejar en
claro que esto no es en
contra de nadie, queremos
buscar el equilibrio, la sa-
lida y un beneficio para to-
dos, porque también a Bra-
gado le da vida que tenga
noche, que bandas vengan
a tocar de afuera. Que
haya una vida nocturna
como hubo siempre”.
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Organización Del Vitto
General Paz 1660 - Bragado
delvittoseguros@fibertel.com.ar

soledaddelvitto@gmail.com
Tel.: 2342- 430391/425928

Cel.: 2342-402860/400667/483603/
483602

Seguros Generales
Autos-Motos-combinado familiar

Integral de comercio - Acc. Personales
SEGURO DE GRANIZO

Atención
personalizada las
24 horas del día

Del Vitto María Soledad
Productora Asesora de Seguros

Matr.: 70413

La aseguradora Nº1
de seguros de trabajo

Cel.: 2342-402860
2342-400667

La inseguridad en el conurbano. Un colectivero resul-
tó muerto en un asalto- Había trabajado 30 años y esta-
ba cerca de la jubilación. El ministro de Seguridad, Ser-
gio Berni, fue atacado por compañeros de la víctima. En
ciertos lugares la calle es un infierno.

 “Este es un reflejo de las cosas que están pasando
en las calles”, expresó un colectivero con los ojos empa-
ñados. Está claro que no parece fácil encontrar salidas
cuando todas las puertas están cerradas.

*******

 El escenario es otro pero a Messi las cosas no le
están saliendo bien.  Las mieles del triunfo ya parecen
lejanas y el campeón del mundo está en un equipo fran-
cés... Los hinchas no lo quieren y, por eso, el rosarino
quiere irse del PSG y regresar a los buenos tiempos del
Barcelona. El mundo no termina de encontrar respues-
tas cuando la violencia invade todos los niveles.

*******

 Menos mal... El técnico del PSG (Galtier) salió en
defensa del argentino. ”No podemos esperarlo todo de

 “Pasan demasiadas cosas como para
estar al tanto de todas las noticias”.

él”, dijo- Se trata de conformar
el grupo de Messi con otros 10
jugadores y no Messi con otros
diez jugadores.¿Se entiende?

*******

 Cuando solo el silencio se
guarda todas las aclaraciones.
Acaba de salir en los medios: un
habitante de la comunidad wichi
en Salta, murió en un hospital es-
perando ser atendido. A los ha-
bitantes de esos lugares es a
quienes ayuda la gente de Chi-
che Villarreal.

*******

 El voto de los jóvenes. Es-
tán habilitados para opinar a tra-
vés de los 16/17 años y falta poco para ese momento.
Son el gran interrogante, esencialmente, porque se elige
Presidente y Gobernador. Aún queda tiempo como para
informarse y el periodismo es uno de los caminos. Es tiempo
de hablar lo más claro posible.

*******

 El mensaje de Carlos Pagni. Es un periodista infor-
mado que es invitado a muchos de los programas de opi-
nión. Por ejemplo, el domingo por la noche estuvo en
Canal 26, dialogando con Roberto García. Pagni escribió
un libro hace poco que tituló “El nudo”. Y tiene más de
700 páginas...  Pareció mucho para iniciarse en el terre-
no de la Política. En todo caso, aconsejamos ir leyendo
de a poco, sobre porque la realidad argentina es tan com-
plicada.
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Estudio Jurídico

Delettieres & Asociados

Belgrano 902- Bragado

Solicitar turnos

Tel. 02342- 403056
delettieresdaniela@gmail.com

-Pié diabético - Helomas sépticos
Ornicocriptosis - Hiperquetarosis

Turnos: Suárez 244 / Cel.: 15 401928

Dra. María Laura Sánchez
M.N. 108464   -   MP 453813

PPPPPatología Mamariaatología Mamariaatología Mamariaatología Mamariaatología Mamaria

Solicitar Turnos
1159661764 – 2342 518633

Gral. Paz 1739 - Bragado

Firma de convenio por el Programa
Provincial Municipios a la Obra
-Darío Duretti participó de la reunión en la que se le asignaron importantes
recursos a Bragado

 En la sede de la Gober-
nación, con la presencia del
gobernador de la Pcia. de
Buenos Aires, Axel Kicillof,
ministro de Infraestructura
y Servicios Públicos y por
invitación del Gobernador,
Duretti asistió a la firma del
convenio marco del ”Pro-
grama Municipios a la
Obra” que otorga a Braga-
do una suma de
$203.259.875 asignables a
obras de cordón cuneta,
pavimento, alumbrado y se-
ñalética.

 Respecto al Fondo de
Infraestructura Municipal
2022, el incremento para
este año es de 167%: los
nuevos proyectos consisten
en obras de vialidad, arqui-
tectura, agua y cloacas,
energía e hidráulica. Este
programa se caracteriza
por el apoyo directo a los
municipios para la ejecución
de trabajos de infraestruc-
tura de forma rápida y des-

centralizada.
 Mediante una distribu-

ción equitativa y regulada
de los recursos, impulsa
también la creación de
puestos de trabajo que agi-
licen la economía local de
cada distrito.

 En ese sentido, el Go-
bernador señaló que “he-
mos cumplido tanto con el
compromiso de aumentar
los recursos como con el de
impulsar la firma de con-
venios rápidamente para
evitar las demoras en los
proyectos”. “Estamos rea-
lizando el desembolso de
un adelanto equivalente al
30% de los fondos para
que las obras comiencen
a ejecutarse lo antes po-
sible”, explicó.

 Por su parte Duretti,
destacó la importancia de
estos fondos para Braga-
do y que todo forma par-
te de las gestiones que se
articulan a diario para me-

jorar la calidad de vida de
todos los habitantes del
Partido de Bragado y
agregó que “verdadera-
mente satisfecho con las
gestiones que benefician

a todos los bragadenses,
esperamos que esos fon-
dos que otorga la Provin-
cia sean utilizados efi-
cientemente por el Muni-
cipio”.

Clases de ajedrezClases de ajedrezClases de ajedrezClases de ajedrezClases de ajedrez

 A partir de ayer, lunes
se dictan clases de ajedrez
en el Hogar del Joven, para
chicos 13 años en adelan-
te. Las mismas son de 18:00
a 20:00 Hs.

 Los martes y jueves se

dictan en el Club Porteño
(Edades: de 5 a 12 años),
en el horario de 18:15 a
20:30 Hs. Quien dictará el
curso es el profesor “Lu-
cho” Palazzolo y darán co-
mienzo hoy.
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VENTA PROPIEDADES EN BRAGADO
- CASONA preciosa y excelente ubicación, so-

bre terreno de 12mts. x 54mts. aprox. Belgrano
N°1941.

- CASA con sala de Estar, dos dormitorios, un
baño, cocina, comedor, despensa, garaje y patio.
Sobre un terreno de 10mts x  21,5 mts. aprox. San-
ta Rosa Nro 573. U$U50.000 (Dólares).

VENTA PROPIEDADES EN MECHITA
* CASA. Cuenta con living-comedor, cocina,

dos dormitorios, baño y patio. Con un terreno de
10 X 40 mts. 

*  CASA  con LOCAL COMERCIAL. Her-
mosa casa con 4 años de antigüedad, construida
con excelentes materiales. La propiedad se encuentra
en una esquina de manzana, en zona urbana, en la
cual posee un local comercial con depositos y salon

Mat. Nº 3732 Tº VIII Fº 3732

Corredor de Comercio y Martillero Público

Parroquia Santa Rosa
de Lima Bragado

Programa de
Semana Santa- Abril 2023

TRIDUO PASCUAL
JUEVES SANTO 6 DE ABRIL:

-8.00 hs. Oración de la mañana (Laudes)
-20.00 hs. Misa de la cena del Señor.
(Lavatorio de los pies- ofrenda de alimentos no

perecedero para los pobres)
-21.00 hs. Adoración eucarística (Anotarse por

turnos para adorar).

VIERNES SANTO 7 DE ABRIL:
Día de Ayuno y abstinencia- Colecta para Tierra

Santa.
-8.00 hs. Oración de la mañana (Laudes)
-16 hs. Celebración de la pasión del Señor, en

Templo parroquial.
-20.00 hs. Vía Crucis en la Plaza principal, comu-

nidad y niños de catequesis.

SABADO SANTO 8 DE ABRIL:
-8.00 hs. Oración de la mañana (Laudes).
-21.00 hs. Solemne Vigilia Pascual en la Noche

Santa.
-Bendición del fuego y del Cirio Pascual (Plaza 25

de Mayo).

DOMINGO 9 DE ABRIL- PASCUA
DE RESURRECCION

Misa en Templo Parroquial.
11 y 19.00 hs.
“Hace falta comunicar a los hombres desalenta-

dos la seguridad de la resurrección, la permanente
presencia de Cristo, Señor del universo, y la conti-
nua actividad del Espíritu Santo en el interior de la
historia” (Eduardo Pironio).

¡FELICES PASCUAS!, Dios nos siga acompa-
ñando en nuestro “Caminar en comunión para anun-
ciar a todos la alegría del Evangelio”.
Cura Párroco Pbro. Juan Carlos Maturana.

“Estoy contento con
lo que venimos haciendo”
Diego Herrera, DT de Bragado Club, habló luego del triunfo en el clásico

-Bragado Club derrotó
claramente a Sportivo Bra-
gado en un nuevo clásico
de la ciudad, con gol de Raúl
“Pelé” Orellano al inicio del
partido. En el trámite, el
conjunto tricolor fue supe-
rior y tuvo ocasiones para
cerrar el juego en el primer
tiempo.

-Pero la impericia en la
definición dejó a Sportivo en
partido hasta casi el final.

 Así lo vio Diego Herre-
ra que analizó el encuen-
tro: “Nos faltó transformar
en la red las ocasiones que
tuvimos, contamos seis
ocasiones claras, más dos
o tres que llegamos con
mucho peligro al área con-
traria. Y las situaciones que
tuvieron ellos, un cabeza-
zo de Del Basto y un des-
borde y centro atrás de
Velasco, no tuvieron más
ocasiones. Las otras fueron
por errores nuestros que

casi nos cuestan muy ca-
ros. Contento con lo que
venimos haciendo”, señaló
el técnico que mantiene su
invicto ante el clásico rival.

 Respecto al trámite del
encuentro, Herrera contó
que, “el partido se dio
como imaginábamos y como
habíamos trabajado en la
semana. Lamentablemente

la lesión de Del Papa nos
hizo cambiar de planes en
el partido, igualmente man-
tuvimos la pelota, las oca-
siones de gol, nos hicimos
dueños del partido”. Lucas
Del Papa salió lesionado en
los minutos finales del pri-
mer tiempo. En un ingreso
al área en solitario por iz-
quierda, el defensor le pe-
llizcó la pelota y el delan-
tero terminó impactando
en la pierna rival, sacando
la peor parte.

 “Nos hubiera gustado
ganar por un resultado más
abultado, pero se ganó y eso
es lo más importante para
seguir mejorando y avanzar
con esta racha positiva que
te da confianza y alegría
para seguir entrenando y
esforzándose en la sema-
na”, concluyó.

Luego de la salida de
Del Papa, al tricolor le costó
encontrar una referencia de
área y perdió un poco de
presencia. Sin embargo,
Herrera destacó que no le

preocupa: “Del Papa es un
jugador super importante
pero la idea es no depen-
der de ningún jugador, sino
de un grupo y lo hemos
demostrado este fin de se-
mana. Faltaron jugadores
importantes, pero no sen-
timos la ausencia”, finalizó
el DT, muy contento por el
resultado que deja a su
equipo como único líder del
Apertura.

Fuente y fotos
Prensa Bragado

Club

Resumen delResumen delResumen delResumen delResumen del
fin de semanafin de semanafin de semanafin de semanafin de semana

El Provincial de Enduro
corrió su 1º fecha en Na-
varro por suma de puntos
en las Mangas

Master A: 6 - Luciano
Fuschetto

Master B: 2 Gustavo
Andreoni, 3- Julio Leiger

Master C: 7 - Martín
Menbrado.

En el autódromo de BS
As se presentó el Procar
4000 en la 2 fecha; en la
clase B Alan Guevara
abandonó en la serie y en
la final con mucha lluvia
arribó 9º.

En Rancho el sábado
corrió el Rally Mar y Sierra
solamente 4 pc por el fa-
llecimiento de un navegan-
te que se descompenso  y
de esta forma ganó la Ge-
neral y clase A Fran Sanz-
Jorge Decibe.

Víctor Sanz- Martin Eli-
zondo se ubicaron 7º en la
clase A y en RC 5 2 - Eduar-
do Lonatti- Pablo Lonatti.

En el TC Mouras y Pis-
ta se presentó en la Plata
y el equipo Candela com-
petición estuvo con Martin
Chialvo, un fin de semana
para el olvido tuvo q ab. La
serie por un accidente y la
final.

El Karting del Centro y
Provincial se presentó en 9
de Julio con 403 karting se
corrieron las finales por el
clima complicó.

Juveniles 150 cc: 5- Lu-

cas Alonso, 6 - Juan B Cid,
9 - Valentín Scotti, 12- Facu
Abat , 14- Lautaro Palacios
, 19- Genaro Balda,  20-
Julián Morea ,Lucas Regiar-
do Ab.

Master 150 cc: 2- Lu-
cas Alonso,  8- Franco Ve-
lasco.

Súper Master: 6- Gon-
zalo Pérez  13- Patricio
Soto, Alan Dacal Abando-
nó.

Kayak 150 cc: 3 - Juan
B Cid  4- Genaro Balda

250 Kayak juv. 1 final
:12- Joaquín Balda

2 Final 12 -Fede Rodrí-
guez .

125 CC Cajeros: 6 -
Nacho Velasco  ,18- Lucas
Bruera

KMX Juveniles: 7- Ian
Pierantonelli.

250 cc Kayak: 1 - Omar
Lacanna, Raúl Riboldi
Abandonó.

(Miguel Troyano)
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MARTES MIERCOLES

Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
martes y jueves de 16 a 20 hs.

Andrés A.
Gelsomino
A B O G A D O

INDEMNIZACIONES LABORALES
DEFENSAS PENALES

ACCIDENTES DE TRANSITO
FAMILIA Y SUCESIONES

De  8.00 a 22.00 hs.
Catamarca

Catamarca 1728
Tel. 425698

De 8.00 a 8:00 hs.
Bragagnolo
Elizondo 2318

Estudio Jurídico
Dr. Federico Etchehun

- Abogado – UBA –
M.P. Tº XII Fº7 - CADJM

ABOGADO PENALISTA c/experiencia en palacio de Justicia de Tribunales
Con 35 capacitaciones certificadas por UBA

Atención de 9 a 13 y de 17 a 20 Hs.
San Martín 2085- Cel. 2342- 403745

Parcialmente nublado.
Mín.: 13º
Máx.: 27º Viento (km/h) 7-12.

De  8.00 a 22:00 hs.
Garófoli

Pellegrini 589
Tel. 426938

De  8.00 a 8.00 hs.
Santa Rosa

Rivadavia y Lavalle
Tel.: 430308

29años

COCHERAS
Cocheras: Alsina 45, Rivadavia 2034,

Saavedra 30 - Tel: 430914
Cel.: 234215402872

savalio.remates@gmail.com

“El estilo
no cambia,
la dirección

SI !

Te
esperamos

en las nuevas
oficinas de
SAAVEDRA

N°30

ALQUILAMOS EN CABA
ZONA “LAS CAÑITAS”

Dto 2 ambientes - Muy cómodo -
Amoblado –

Solo con garantías de propiedad
inmueble a satisfacción del

Propietario

SALUDADA

 Hoy cumple años Cari-
na Vola y por este motivo
recibirá muchos saludos.

GRATA FECHA

 En la fecha cumple
años Alicia Martinez de
Allignani y será saludada
por familiares y amistades.

SALUDADOS

 Los mellis Matías y Lu-
cas Novoa son saludados

2725
0356
3715
5014
4352
3967
7913
7735
4336
5681
7852
8360
0063
4280
7547
7203
2758
5925
7844
9084

0435
4597
5335
1780
0099
4040
2526
4894
7290
6189
4352
7308
6876
3594
3500
6576
9578
3856
7758
0856

4435
8087
2720
9419
1549
8440
0120
1698
2441
8931
2091
0097
3922
7363
5199
9365
3053
0469
5873
7634

9870
1103
0567
1445
8381
1573
6475
6824
5506
2248
4500
9849
1206
5123
3931
0151
7294
5655
0278
8501

SE OFRECE Sra.
para tareas domésticas
o cuidado de niños. Sra
Margarita. Buenas refe-
rencias. 480747.

Atienden: Lunes a viernes de 7,30 a 12 horas y
de 17 a 20 horas / Sábados: 9 a 12,30 horas.

Todas las Obras Sociales

DE ANÁLISIS CLÍNICOS
Y BACTERIOLÓGICOS

LABORATORIO

BIOQUÍMICAS

U.N.L.P.

FERNÁNDEZ TAYELDÍN, MARINA

TRINCAVELLI, NATALIA
MP: 5622

MP: 5927

FERNÁNDEZ TAYELDÍN, MARINA

TRINCAVELLI, NATALIA

Laprida 290 – Bragado (B.A.) (02342) 421051
Laboratoriobio2016@gmail.com

hoy al cumplir años.

CATALINA LUZ

 Muchos saludos recibe
en la fecha por su cumplea-
ños Catalina Luz Carri.

GRATA FECHA

 Melisa Niño Duarte es
saludada hoy al recordar su

cumpleaños.

SALUDADO

 Fernando Ángel Sola es
saludado hoy al agregar un
año más a su calendario
personal.

VALENTINO

Hoy cumple años Valen-
tino Alsina y por este mo-
tivo recibirá muchos salu-

dos.

12 AÑOS

 Tobías Nahuel Galarzo
Gigena es saludado hoy al
cumplir 12 años.

4703
6154
3248
7490
3165
8875
2197
3741
4517
3188
5616
4962
8120
0177
4855
5862
4769
9862
4117
9906

0126
3255
7068
3154
8014
6384
3005
0458
7219
9011
9832
9228
6356
3427
4336
4763
4497
4274
9760
7325
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 BRITEZ, María José.  Tel. 15410293 - Pedicura

Peluquería, Depilación y Cosmetología

Elizabeth Santellán – Remedios de Escalada 2363 – Tel. 15400487
Enfermería: 15507298
Pedicura: Britez, María José – Tel. 15410293

Inauguración de la muestra
"Moldes", de Mónica Coscia

 Ayer por la tarde se dio
inicio a la exposición de la
artista Mónica Coscia. La
obra estará vigente hasta
el 14 de abril, en la sala del
Centro Cultural Florencio
Constantino.

 Se titula "Moldes" y se-
gún expresó la autora de las
obras, Mónica, tiene muchos
significados: "Están hechos
a partir de los moldes bur-
da, con los cuales se hacían
moldes para ropa, en los años
60 o 70; y quizá era un es-
pacio íntimo de la parte fe-
menina de las familias en
términos generales".

 Asimismo, explicó que
los moldes los tenía guar-
dados desde hace tiempo
y que ahora decidió re-sig-
nificarlos a través de una
obra con collage.

 "Todos esos moldes que
utilizamos en los años 80'
se rompieron y tuvieron que
armar otros moldes para
vivir esta nueva vida", se-
ñaló la artista. Y agregó:
"estos moldes convertidos
en collage, están rotos,

abiertos y hechos en la
medida de cada uno, cómo
fue la vida después".

-A su vez, la obra pre-
senta un mensaje emotivo,
ya que son momentos en los
que Mónica trabajó con su
tía. "Hacer y mostrar estos

moldes es tener presente
a mí tía Nancy Coscia, per-
manentemente. Porque ella
me acompañó hasta la in-
auguración de la muestra".

 En cuanto al proceso
creativo del armado, Cos-
cia sostuvo que: "en reali-

dad uno hace bocetos todo
el tiempo, estos precisa-
mente están desde hace
más de un año. Hasta que
uno tiene una idea y la plas-
ma, una exposición conlle-
va de un año. El público ve

el resultado pero uno lleva
el boceto desde mucho
tiempo antes".

-Coscia recordó además
que, "Moldes" se presentó
el año pasado en el espa-
cio de artes, Camargo 1020.

La Fundación La Fundación La Fundación La Fundación La Fundación Abrazos Que Calman realizó encuentro regAbrazos Que Calman realizó encuentro regAbrazos Que Calman realizó encuentro regAbrazos Que Calman realizó encuentro regAbrazos Que Calman realizó encuentro regionalionalionalionalional
 Se realizó en la Quinta

La Esperanza y reunió a
muchos padres y madres
que integran la Fundación.

 Se desarrolló el sába-
do y el domingo y contó con
la visita de padres de la
zona Oeste de Buenos Ai-
res.

 Según expresó la fun-
dadora de Abrazos que
Calman, Nancy Álvarez, fue
"un encuentro muy emoti-
vo, siempre son emotivos
pero nos ayudan a consoli-
darnos y a fortalecernos
como grupo".

 El día sábado llevaron
adelante dos talleres. En
uno de ellos plantaron ár-
boles en memorias de Be-
lén San Román y de Lucila
López. Se contó con la pre-

sencia del papá de Belén,
Marcelo San Román, quien
además es integrante de la
Fundación y, también asis-
tió Marisa Ithurrat, mamá
de Lucila.

 El emotivo encuentro
se realizó en la plaza Raúl
Alfonsín, donde ya planta-
ron un Jacarandá en me-
moria de Juan Manuel de
17 años, quien perdió su
vida en un siniestro vial.

 Asimismo, informó Ál-
varez: "queremos agrade-
cer al director de Medio
Ambiente, Pablo Zuleta,
por su consideración, por
darnos el espacio y por brin-
darnos los árboles para que
nosotros podamos trans-
formar estas fechas tan
importantes en la planta-

ción de árboles".
 El encuentro del día

domingo, comenzó por la
mañana con un taller sobre
el duelo y sus etapas. A lo
que se refirió Nancy: "Es-
tuvo muy interesante por-
que hubo familias que se
acercaron y que hace mu-
cho tiempo perdieron a un
ser querido y, antes no ha-
bía este tipo de herra-
mientas para poder llevar
de la mejor manera el due-
lo". Y agregó, "cuando sur-
gen estos talleres nos ayu-
dan un montón a poder em-
pezar a trabajar y a tener
herramientas para ir tran-
sitando cada etapa".

 Ya por la tarde, Lore-
na Ferrer estuvo a cargo del
taller, "El poder de las pa-

labras", el que estuvo abier-
to a la comunidad y muchas
familias y vecinos se fueron
acercando.

Ya por la tarde-noche,
concluyeron la reunión con

un fuerte
abrazo.

"Agrade-
cemos estos
encuentros
porque nos
i m p u l s a n
para fortale-
cer y conso-
lar a los pa-
pás que se
suman. Esta-
mos súper
agradecidos
con los pro-
f e s i o n a l e s
que estuvie-

ron, con toda la gente que
se sumó y con las autori-
dades que ayudaron en
concretar el encuentro",
concluyó Nancy Álvarez
de Andrés.


